



平成30年 葉月号

# さばちやんず ボイス Vol. 105

堺市議会議員木畠ただし市政報告



## 各地で豪雨災害が続発！堺市もしっかりと対応を！

今年も危惧が現実となり日本列島を豪雨災害が襲いました。西日本豪雨の被害にあわれた方々にお悔やみとお見舞いを申し上げます。

これまで何度も議会で指摘をしていますが、昨今のこれまでの常識では測れない豪雨に対する本市の対応状況は、土砂災害についても浸水被害についてもまだまだ十分とは言えません。市内で想定外の雨量を観測した日に、命を落とされる市民が一人もいない堺であつてほしい。引き続きその思いで今議会でも防災教育や避難方法確保について議論します！



写真①：倉敷市真備町での復興ボランティア



写真②：不定期ですが駅前義援金活動継続中

## 7/22 今年も恒例の焼肉大会を開催！

すっかり恒例行事となった木畠後援会の連合会で開催して頂く真夏の焼肉大会！今年の危険な暑さで開催についても慎重に検討しましたが、これまで午後からであった準備を早朝に変更したり、例年より水を多めに準備する等万全の対策で臨み、無事に熱中症ゼロで250人近い皆様にお楽しみいただけました！



## 8/8～総務財政委員会の行政視察



文字通り総務と財政の研修へ！初日は町田市にて行政評価の手法としての自治体間ベンチマークについて研修。二日目は昨今国会でも話題となり、私自身も議会で何度も取り上げている公文書の保存と取り扱いについて神奈川県立公文書館でヒアリングと現場視察。

# 堺市議会超党派でベトナムへ公式派遣！

## ベトナム・ダナン市との友好都市締結に向けた調査！

ベトナム領事館がある堺として、ダナン市とは十年以上にわたる各分野の交流を経てきました。いよいよ議会承認が必要な正式な友好都市としての締結に向けて、超党派の議員団が派遣され本格的な調査が実施されました。主なミッションとして、現地で開催される越日交流フェスティバルの堺ブース視察、市議会にあたるダナン市人民評議会議員との意見交換を行いました。



写真：人民評議会議員と記念撮影

## ～成長著しいダナン市の活力を堺と如何に連動させるか～

評議会との議論の中でダナン市側から具体的な連携の要請があったのは、①持続可能な都市経営、②小規模企業の育成方法、③効率的な物流網の構築の3点でした。これらについて、今後、都市間交流の中で学びたいとの熱意を感じました。言い換えれば、この3分野については議論を具体化し、堺の企業にとってのビジネスチャンスにせねばなりません。



写真：現地日本企業でのヒアリング

### 木畠ただしのプロフィール



昭和51年7月19日生 妻・一男二女と5人家族  
大教大附平野中卒、大学入学検定合格、甲南大学  
法学部卒、同志社大大学院中退、衆議員公設秘書、  
水産会社役員を経て、平成23年4月に堺市議会議員に初当選。平成27年4,552票ものご支持を得て  
2期目当選を果たす。現在、堺市議会議員（2  
期）、国民民主党大阪17区総支部長、ソレイユ  
堺幹事長、堺大魚夜市本部顧問として、明日に向  
かって希望が持てる堺のまちづくりに奮闘中！

問合せ 事務所☆堺市中区深井沢町3287 MAIL☆info@kibata.jp